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万事开头难。平价商店刚刚试运营，在
经营过程中会遇到什么难题？

昨天的座谈会上，不少店主表示，他们感
到比较纠结的事，一是收费，二是“进城”。

有店主反映，由于店面是租的，所以有些
小区除了向他们收取垃圾处理费，还按每月
每平方米4元的价格收取物业管理费。他们
有些想不通：平价商店的店面都是临街向外
开的，和居住小区基本上没啥瓜葛，水电费都

交了，怎么还要交物业管理费？
有家平价商店还反映，他们装修了一个

门头，所在小区还收了他们3000元的装修
管理费。

另外，对于运输蔬菜的车辆，店主们也
表示，希望能参照类似政策，落实好“绿色通
道”。因为按一般的货车进城，不仅早、中、
晚三个时段限行，还要限路段，往店里运菜
很不方便。同时，对于流动平价商店销售

车，能否也参照深圳等地的做法，划出相对
固定的停靠点。

平价商店怎样办，听听各方怎么说
市民希望平价商品再多些，经营者希望落实好“绿色通道”

□记者 韩铁栓

11月13日，我市首批15个平价商店开始试运营。半个月来，平价商店的经营
情况如何？经营中遇到过什么难题？群众对此有啥建议？昨天，借市发改委召开
首批平价商店试运营座谈会的机会，记者随机采访了几个平价商店的店主，并到
丽春路好菜篮平价商店、黄河路丰合大容平价专营区等进行回访。

采访中，绝大多数市民表示，开设平价商
店既方便了大家买菜，也给老百姓带来了一定
的实惠。但也有群众表示，希望平价商店里的
平价商品能更多些。

“大家去平价商店，多数是冲着这个招牌
去的，结果到里面一看，有的不是平价商品，
感觉多少会有些不舒服。现在既然政府一直
在支持，我们还是希望平价商店的平价商品
能再多些。”一位姓陈的女士说。

还有群众反映，现在人们都习惯了晨练
回来的路上顺便买菜，但有的平价商店8点半
才开门，有些不便。

在黄河路丰合大容平价专营区店外，一
位顾客则建议，现在各平价商店的菜价都是参
照各区的市场平均价定的，高低不一，有些喜
欢货比三家的老人为了买菜，甚至多坐几站公
共汽车也要去更便宜的平价商店。能不能找
几家大的蔬菜种植企业，对平价商店实行统一
供货，使各平价商店的菜价相对统一。

针对平价商店试运营情况，市发改委相
关部门负责人表示，开设平价商店是惠及民生
的好事，一定要尽力办好。他说，近期，市发改
委将对市场平均价的发布系统进行改进和完
善，使其更加及时、更具有指导性，同时协助各
平价商店经营，积极和有关部门进行协调、对
接，让平价商店走得更平稳、覆盖面更广。

市发改委：将完善改进市场平
均价的发布系统

市民：希望平价商品再多些

平价商店经营情况好不好，销售量是个
重要指标。昨天，在丽春路好菜篮平价商
店，记者看到，虽然已经11点多了，但商店
里的顾客仍然不少，收银台前还排起了队。

家住丽春路建行家属院的李先生这次
只买了一块豆腐、一把芹菜和几个青辣
椒。他说，由于住得近，他几乎每天都要到
这里买菜，每次也不多买，反正商店一直营
业到晚上9点，不急。“这个店里的菜都是

他们从自己的种植基地直接拉过来的，新
鲜，还比市场上便宜，所以我们附近几个家
属院的人现在大部分都在这里买菜。”李先
生说。

丽春路好菜篮平价商店的聂经理说，他
们两个店每天能销售时令鲜菜3000公斤左
右，运菜车每天都要往基地跑一趟，早上去，
下午回。“我们早上7:30 开门，晚上9:00
下班，一车菜基本上够一天销售。”他说。

华山路中侨花园城东桃李平价商店是
15个店中销量最大的，一天能卖将近5吨
菜。其店主范遂娟说，由于冬季卖的多是萝
卜等“石头菜”，所以量大，要是叶子菜，恐怕
没这么多。但平价商店菜便宜，老百姓还是
喜欢买，势头应该不错。

黄河路丰合大容平价专营区的薛经理
说，他们是一个平价专区，但菜经营情况也不
错，每天到下午，菜基本上都销得差不多了。

经营者：最好也给条“绿色通道”2

销量最大的平价商店一天卖菜近5吨1

3

4


